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次回（２月 21日）の例会は、     
  

  小倉５RC合同例会 

   於：JR九州ステーションホテル小倉 

 

 

       

 

 

 

 

例会日   月曜日 12:30～１３：３０ 

例会場   リーガロイヤルホテル小倉 

事務所   小倉北区堺町1-2-16-3F 

ＴＥＬ    ０９３－５３１－４０１５ 

ＦＡＸ    ０９３－５３１－１０２２ 
   

 会長の時間（１月２９日  １３２６回 例会記録）    梶原会長       
 

出席報告  １月２９日 

 

 

在籍会員数 ４２名 

義務出席者 ４０名 

ゲスト     ０名 

ビジター          ０名 

本日出席数   ３３名 

本日出席率 82.50% 

前々回修正出席率 100％ 

２０２３～２０２４年度 

小倉中央ロータリークラブ週報 

第１３２７回 例会                 ２月 ５日(月) 

本日の卓話     「このまちの子どもの未来を守りたい」 

NPO法人フードバンク北九州 ライフアゲイン  

 理事長  原田 昌樹 氏 

 

   

    

                       

       

会長の時間では、先日行われましたインター・シティ・ミーティングでのパネルディス

カッション第一部のお話をさせて頂きました。 

週報ではその他の報告をしたいと思います。 

まず会場ですが、松柏園ホテルで行われました。会場の大きさが小さい分、一人

一人の距離が近く、ホールなどで開催するよりも参加してる感が大きく感じられまし

た。主催者の小倉南ロータリークラブの方々もそれが狙いだったらしく、パネルディスカ

ッションも学級会のように皆が身近に感じてくれたらと言う思いがあったそうです。 

昨年末の打ち合わせの時は、壇上だけでなく会場から意見が飛び交うような（ヤ

ジではありませんが）イメージを持たれているとおしゃってました。私もその意見に共感

し、私達が主催する時の参考になったと思います。 

北垣次年度幹事が登壇したパネルディスカッション第二部では、11 クラブの長所

短所や、ロータリークラブとしての取り組みなどが紹介されました。やはり会委員増強

が一番の課題でしたが、会委員の多い所は多い所で課題もあるようで、我々も会

員が増えた時に参考になる意見が聞けました。 

また所謂、青少年奉仕にあたる活動をしているクラブが多く、我々が 30周年の

時に目論んだ、北九州市に 7 つある児童養護施設を分担して関わっていくという事

が出来そうな気がしました。 

また去年からコロナの影響が少なくなった事から、どのクラブも親睦活動に力を入

れ始めていました。どのクラブも趣向を凝らした親睦会を紹介していました。我々も負

けじと親睦を図りたい物です。 

もう一つ印象的だったのは、小倉中央ロータリークラブ以外のクラブは、女性会委

員の獲得に苦戦している事でした。小倉中央ロータリークラブが垂涎の目差しで見ら

れ、ちょっと誇らしかったです。 

最後に吉田ガバナーの所管が述べられましたが、要点を見事にまとめた素晴らし

いスピーチでした。 

今回のインター・シティ・ミーティングに市長をお招きし、パネルディスカッションまでお

願いしたのは、ロータリークラブとしてまたロータリアンとして行政と手を組みながら、共

に北九州市の発展に寄与していく意識を高める事にありました。 

我々も、ふるさとの為に何が出来るかを考えて行きましょう。 

 

 

 

                      

 ２月のお誕生日   
     

２日  大西 千里会員 

   １５日  浅海 輝二会員 

   １８日  網田 珠美会員 

   ２３日  河野 一郎会員 

   ２５日  長戸 操会員 

    

     今月の主な予定 

5日(月)    定例理事会 

11日(日)   RLI研修 

13 日(火)   新会員歓迎会 

14日(水)   二水会 

18日(日)   北九州マラソン 応援 

25日(日)    RLI研修 

26日(月)   次年度理事会 
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・1月 20日開催の IM にご参加の皆様、ありがとうございました。 

・村口年治会員が本日より復帰しました。 

・地区大会のご案内 

 4月 12日(金)親睦ゴルフ大会 

    13日(土)大会 1日目・RI会長代理歓迎晩餐会 

    14日(日)大会 2日目 

  ※会員の皆さまには、14日(日)に出席をお願いします。 

・能登半島地震の募金箱を今週まで回しますのでご協力をお願い 

します。 

 

梶原・森本・野村会員―本日は、クラブ協議会です。皆様、よろ 

しくお願いします。 

梶原・森本会員―村口さん、おかえりなさい‼復帰していただいて 

本当にうれしく思います。また、ロータリーライフを楽しみ 

ましょう。 

吉田会員―村口さん、カムバックおめでとうございます。同級生とし 

て嬉しいかぎりです。夜の活動は、ほどほどに・・・！ 

池浦会員―村口会員、復活おめでとう！また、ボチボチと楽しくや 

りましょう。 

野村会員―村口さん、おかえりなさい。 

村口会員―祝❣ ロータリー復帰‼ リセットして若返りましたので 

        また宜しくおねがいしま～す(^.^) 

大久保会員―家内が今年度の北九州市民文化賞の市民文化 

功労章をいただくことになりました。邦楽（お琴・三味 

線）部門です。一昨年は、ウィーンのモーツアルトホー 

ルで、今年は、5,000人ホールの東京フォーラム A で 

の演奏です。演奏プロとしてレッスンプロとして頑張って 

います。今日の夕方、ここリーガで授賞式があります。 

白石会員―今、小倉中央 RC親睦委員長の田村会員は、私た 

ちが結婚した時、まだお母さんのお腹の中にいました。 

先日のニコニコでパパになったと聞き、とても嬉しかった 

です。これからも家業とロータリーのご活躍をお祈りしま 

す。 

鍋島会員―村口さん、倒れそうになったら、支えます！ 

合計  ４６，０００円 

  

クラブ運営について          梶原会長 

会計                  長戸会員 

会計監査報告            樋上会員 

長期計画委員会          河野副委員長 

例会委員会             狩野委員長 

親睦活動委員会          田村委員長 

会員選考委員会          浅海委員長 

会員増強委員会          吉田委員長 

職業奉仕・国際奉仕委員会   大西委員長 

社会奉仕・青少年奉仕委員会  鍋島委員 

会報・雑誌委員会          巫部委員長 

   広報・ロータリー情報委員会    湯口委員長 

   ロータリー財団・米山委員会    細川副委員長 

友好ｸﾗﾌﾞ委員会          羽地委員長 

   会場監督               野村ＳＡＡ 

 

 

□□□ 東筑紫学園高校インターアクトクラブ例会 □□□ 

  

去る、1月 27日(土)13時より、東筑紫学園 IACの例会が 

開催されました。この春に卒業する 3年生の代表に梶原会長よ 

り、3年間の IA の活動に対して表彰状が渡されました。 

 

 

 

 

 

          

 

 

参加者：梶原会長 河野会員 網田会員 樋口会員 

 

□□□    次 年 度 地 区 委 員 会    □□□ 

 ガバナーより委嘱状が届きました。 

★広報・公共イメージ向上委員会  

委員長   細川忠広 会員 

幹事報告                     森本幹事 

 

ニコニコ献金報告                     

累計  ３８３，７５０円 

卓話の時間                      

クラブ協議会  

 「上半期活動報告および下半期活動計画」 


